



V o c e s

Los días y las cosas

Informe de actividades 2003

esencia y espacio

Conforme con lo establecido por el reglamento del IPN, Isaac Lot Muñoz Galindo, director de la ESIA, unidad Tecamachalco, presentó su informe de labores correspondiente al 2003. En el documento se da cuenta pormenorizada de las actividades que relizaron las tres subdirecciones, la Sección de Estudios de Posgrado e Investigación y cada uno de sus departamentos. Al evento acudieron todos los funcionarios de la escuela, los miembros del Consejo Técnico y se contó con la presencia de Yoloxóchitl Bustamante Díez, secretaria Académica del IPN. Presentamos a continuación un resumen.

Algunas de las actividades que reportó la Subdirección Académica fueron: elaboración del inventario académico por semestre, evaluación de profesores, impartió 25 cursos intersemestrales, reestructuración del plan de estudios con un avance del 85 por ciento. Asimismo, elaboró la estructura educativa con puntualidad. También se adecuaron espacios para diez laboratorios; se continuó con la promoción, gestión de intercambio académico, firma de convenios con otras instituciones y la titulación de 480 egresados.

Respecto a la Subdirección de Extensión y Apoyo Académico, en este periodo se incrementó la capacidad instalada para consulta de la situación escolar de los alumnos, se tramitaron 625 registros de inicio de Servicio Social y liberaron a 844 estudiantes del mismo. En este rubro se realizaron convenios con 16 municipios de diversos estados de la República. Se entregaron altas al Seguro Social a los alumnos de primer ingreso y a los de posgrado. También se otorgaron 712 becas de los diferentes programas con los que cuenta la

escuela. Por otra parte, se incrementaron las actividades de difusión y extensión de la cultura.

La Subdirección Administrativa realizó las actividades necesarias para tener los apoyos financieros suficientes y cubrir los gastos de recursos materiales y humanos que la ESIA requiere para su mejor funcionamiento. Coordinó la elaboración adecuada de los estados financieros de la escuela, lo que permitió terminar el año sin deudas. En tanto, se atendieron dos procesos de basificación, en los cuales 88 profesores resultaron favorecidos y se atendieron los requerimientos de dos auditorías de la Dirección de Recursos Humanos. También realizó el mantenimiento y reubicación de instalaciones para mejorar las actividades académicas y culturales de la unidad.

Mientras tanto, la Sección de Estudios de Posgrado e Investigación (SEPI) estableció vínculos con la Comisión Nacional de Vivienda, el Instituto Nacional de Antropología e Historia, la Unión de Escuelas y Facultades de Arquitectura. Por otra parte, se creó el Laboratorio de la Imagen que permite fortalecer las herramientas creativas de los alumnos de la maestría. Asimismo, la SEPI realizó la gestión para editar la publicación del *Estudio diagnóstico para el proyecto integral del barrio de La Merced*, investigación galardonada con el premio "Francisco de la Maza".

Finalmente Isaac Muñoz Galindo señaló: "Los invito a que en un espíritu de colaboración continuemos sumando esfuerzo para incrementar el prestigio de nuestra escuela y de la institución que nos proporciona una honrosa fuente de trabajo, y así retribuir a la sociedad que nos proporcionó los medios para nuestra preparación y desarrollo" 

Informe de actividades 2003
Isaac Lot Muñoz Galindo

